

Nette Besuche für unsere Welpen

01.04.2012 14:38

Es waren wirklich schöne Stunden mit allen "Adoptivfamilien". Die Chemie stimmt und wir können die Welpen in einigen Wochen mit gutem Gefühl in ein wunderbares Leben ziehen lassen. Bis dahin gibt es aber noch viele Fotos, Mails und Telefonate und natürlich noch einige Besuche.

Jetzt freuen wir uns auf eine Zeit, in der die Welpen viele Dinge mit uns und den großen Cavalieren erleben werden, für mich ganz persönlich die schönste Zeit. Alle kleinen Cavaliere kennen bereits ihren Namen und kommen schnell schwanzwackelnd angerannt, wenn sie ihn hören. Besonders Buddy, der irgendwann abheben wird.

Kommentar von Christin Ebeling | 02.04.2012

Oh ja, das wird eine spannende Zeit jetzt... mal schauen, welche Spielzeuge bis zum Ende durchhalten *hihihi* Und welche Sachen dann bei mir leiden dürfen ;) Freuen uns schon riesig auf die kleine Luna-Maus! :)

Einen Kommentar schreiben